

## Coloca el gobierno federal bono por mil mdd para NAICM

Ciudad de México, septiembre 7 (SE)

**E**l Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) colocó un bono por mil millones de dólares, como parte de los planes de financiamiento para el Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM), dijo Gerardo Ruiz Esparza, titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

“Estamos saliendo a recaudar en el mercado con inversionistas mil millones de dólares para el nuevo aeropuerto, a través de un roadshow”, explicó el funcionario en el marco de la XXXVII Convención Nacional 2016 de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y de Tecnologías de la Información (Canieti).

El funcionario destacó que el país genera un entorno de confianza para los potenciales inversionistas que busquen destinar sus capitales en los diferentes proyectos que alista el gobierno federal: “Esa es la ruta que debe seguir un gobierno: tener la confianza de los grandes inversionistas para generar más empleo en el país; creo que es el papel esencial de un gobierno”, enfatizó.

A su vez, la calificadoradora de deuda

soberana, Moody's, dio una calificación de 'Baa1' al bono emitido por el NAICM. La nota se considera como grado de inversión, e implica que las obligaciones de deuda tienen grado intermedio y están sujetas a un riesgo crediticio moderado, por lo que se pueden presentar ciertas características especulativas.

México Conectado. En otro orden de ideas, Ruiz Esparza explicó que se redujo la meta de sitios públicos a los cuales se les dará conectividad a internet, dentro del programa México Conectado: “De los 250 mil sitios que luego bajamos a 150 mil, ya van más de 100 mil sitios conectados por el gobierno”, explicó.

Dicho programa pretende llevar el internet a escuelas, bibliotecas, hospitales y otros espacios públicos, sin embargo, su presupuesto se ha reducido debido a los recortes en el gasto público anunciados por el gobierno.

“El programa va a ser un reto. Aún no se ha resuelto pero tendremos que ver qué hacemos para seguir creciendo, aunque no a la misma velocidad pues depende sólo del recurso público”, comentó Ruiz Esparza.